



すみれ

No.19

走った! 運んだ! おうえんした! そして、おどった!

延期になった10日(日)の朝、澄んだ青空が子どもたちを出迎えました。
2年生は、3軍リレーと1,2年生の興味走、そして、応援、ダンスなどがありました。
バトンの渡し方や助走の仕方、4人で心を一つに速く走るコツなどを、たくさん練習してきました。2年生66人への温かな応援、本当にありがとうございました。



気合をこめて!



心をひとつに!



運動会振り返りへの

温かなメッセージをありがとうございます！

リレーだけではなく、興味種目やダンスなど、最後までがんばる姿が見えました。これからもいろいろなことにチャレンジしてください。

リレーやダンスをがんばっていましたね。ほかの学年の応援も一生懸命にしているのもよかったです。

1番は、運動会を楽しんでいたことが何よりもうれしかったです。

しっかりバトンを受け取り、わたすことができているホッとしました。家では、はずかしがって、かくれて練習していたダンスもバッチリおどっていました。

暑い中、よくがんばりました。おつかれさまでした。

リレーも興味種目も一生懸命取り組んでいました。応援席でも、軍のみんなと一緒に応援している姿、ダンスを楽しんで踊っている姿に、我が子の成長が伝わってきました。



十四日。秋晴れの中、関川の河川敷へ出かけ、「秋さがし」をしました。素敵な時間でした。

